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NTB (IM) -Wakil Guber-
nur NTB Dr. Hj. Sitti Rohmi 
Djalilah mengapresiasi aksi 
penghijauan yang dilakukan 
Perhimpunan INTI (Indonesia 
Tionghoa) NTB bersama JMSI 
(Jaringan Media Siber Indo-
nesia) NTB, PINTI (Perem-
puan Indonesia Tionghoa) dan 
DLHK (Dinas Lingkungan 
Hidup Kehutanan) Provinsi 
NTB.

Pernyataan itu dikemu-
kakan setelah Wagub NTB 
Dr. Hj. Sitti Rohmi Djalilah 
ikut berpartisipasi langsung 
menanam pohon Kenari di 
Jalan By Pass sampai Bundaran 
Gerung, Lombok Barat. 

Wagub mengharapkan 
apa yang dilaksanakan oleh 
INTI, JMSI, PINTI NTB 
dan DLHK bisa terus dit-
ingkatkan.

“Kita berharap organisasi 

ber Indonesia (JMSI) NTB 
Boy Mashudi mengatakan 
JMSI punya program penghi-

lain juga terlibat,” harap Dr. 
Hj. Sitti Rohmi Djalilah. 

Ketua Harian INTI NTB S 
Widjanarko mengatakan INTI 
NTB sudah aktif  penghijauan 
sejak tiga tahun silam. “Kita 
sudah menanam pohon dari 
Tembolak Merah sampai Tero-
wongan Kedua sebanyak 250 
pohon bersama Ketua INTI 
Pusat Teddy Sugianto,” jelas S 
Widjanarko.

Dan untuk aksi penghi-
jauan kali ini, dari Terowo-
ngan Kedua sampai Bundaran 
Gerung akan ditanam 120 
pohon. Pohon yang ditanam 
jenis kenari yang sudah ada di 
sepanjang jalan Langko dan 
Pejanggik.

“Ini bisa untuk topping 
jajan ibu-ibu dan kopi bapak-
bapak,’’ ujarnya.

Sebelumnya INTI NTB 
bersama JMSI NTB juga sudah 

menanam pohon di Penujak, 
Mekarsari, Tumpak, Pengem-
bur, Pandan Sari di Kecamatan 

Pujut dan Kecamatan Praya 
Barat. Semua pohon yang di-
tanam rata-rata sudah tinggi di 

atas satu meter bahkan lebih 
dua meter.

Ketua Jaringan Media Si-

jauan agar NTB hijau dan asri. 
‘’Jangan sampai kita me-

wariskan lingkungan yang 
kurang baik untuk generasi 
yang akan datang,’’ kata Boy 
Mashudi.

Apa yang dilakukan JMSI 
ini bukan karena ada MotoGP 
saja. Tapi masalah lingkungan 
adalah masalah bersama dan 
menyangkut masa depan. 

“Ini sudah menjadi komit-
men kita dalam Rakerda dan 
tertuang dalam Program ker-
ja,’’ ujarnya. 

Ketua Perempuan INTI 
NTB Cik Wawa yang diwakili 
Jane mengatakan PINTI NTB 
selalu ikut aktif  menghijaukan 
NTB. Mulai dari bersih pantai 
sampai donor darah dan bakti 
sosial lainnya. 

“Yang penting berman-
faat bagi sesama,’’ ungkap-
nya.  idn/din

Wali Kota Pontianak Meletakkan Batu Pertama Gedung Kampus Baru Universitas Widya Dharma
PONTIANAK (IM) - 

Wali Kota Pontianak Edi Rusdi 
Kamtono Jumat (11/3) lalu 
melakukan  peletakan batu 
pertama gedung kampus baru 
Universitas Widya Dharma.

Universitas Widya Dharma 
Pontianak terus memperluas 
sarana dan prasarana perku-
liahan. 

Belum lama ini gedung 
kampus baru diresmikan 
penggunaanya oleh Gubernur 
Sutarmidji. 

Universitas Widya Dharma 
Pontianak terus melakukan 
berbagai upaya. Kemudian 
sebuah gedung baru kembali 
menggelar upacara peletakan 
batu pertama.

Dalam sambutannya, Wali 
Kota Pontianak Edi Rusdi Ka-
mtono menyampaikan apresia-
si dan dukungannya terhadap 
perluasan fasilitas pendidikan 
yang dilakukan oleh Universi-
tas Widya Dharma. 

Dia meyakini Universitas 
Widya Dharma yang saat ini 
memiliki hampir 6.000 maha-
siswa berpotensi untuk mela-
hirkan sumber daya manusia 
yang berkualitas. 

Hal itu juga memberikan 
dampak pada peningkatan 
IPM (Indeks Pembangunan 
Manusia) di Kota Pontianak 

perguruan tinggi yang bisa 
bermanfaat untuk diterapkan 
pemerintah daerah sebagai ba-
gian dari inovasi,” ungkapnya.

Ketua Yayasan Widya 
Dharma Pontianak Polycarpus 
Widjaja Tandra menjelaskan 
pembangunan gedung kam-
pus ini merupakan kelanjutan 

yang meraih skor 79,93 dan 
masuk lima besar tertinggi di 
Kalimantan.

“Kita berharap dari Uni-
versitas Widya Dharma ini 
lahir SDM-SDM berkualitas 
unggul serta memiliki daya sa-
ing,” ujar Wali Kota Edi Rusdi 
Kamtono seusai meletakkan 

batu pertama pembangunan 
gedung Kampus Universitas 
Widya Dharma.

Dari jumlah total kese-
luruhan mahasiswa Widya 
Dharma, 60 persen di anta-
ranya berasal dari luar Kota 
Pontianak. 

Hal ini memberikan dam-

pak positif, baik bagi dunia 
pendidikan maupun perekono-
mian di Kota Pontianak. 

“Sekarang pertumbuhan 
ekonomi di Kota Pontianak 
4,6 persen,” kata Edi Rusdi 
Kamtono.

Dia juga berharap adanya 
kolaborasi antara perguruan 

tinggi dengan pemerintah dae-
rah dalam rangka memajukan 
pembangunan di Kota Pon-
tianak. Banyak hal yang bisa 
dikolaborasikan antara pergu-
ruan tinggi dengan pemerintah 
daerah.

“Misalnya, hasil riset atau 
penelitian yang dilakukan 

program peremajaan sarana 
dan prasarana perkuliahan 
Universitas Widya Dharma. 

“Seiring dengan perkem-
bangan dan pertumbuhan 
universitas ini, maka kami 
memandang perlunya pem-
bangunan gedung baru,” ujar 
Polycarpus Widjaja Tandra.

Pembangunan gedung 10 
lantai ini menelan dana sebe-
sar Rp16,7 miliar dengan luas 
5.079 meter persegi. Pihaknya 
menargetkan pembangunan 
selesai dalam waktu dua tahun. 

Lantai satu digunakan se-
bagai tempat parkir mobil; 
lantai dua untuk parkir sepeda 
motor; lantai tiga adalah kantor 
rektor, kantor dosen, kantor 
administrasi dan ruang rapat; 
lantai empat dan lima labo-
ratorium komputer terpadu; 
lantai enam adalah ruang kelas 
universitas dan ruang dosen 
universitas, lantai tujuh hingga 
sembilan ruang kelas univer-
sitas, lantai 10 adalah aula 
serbaguna.

“Kami ucapkan terima 
kasih yang mendalam kepada 
Bapak Wali Kota Pontianak 
Edi Rusdi Kamtono atas kese-
diaan meletakkan batu pertama 
sebagai dimulainya kegiatan 
pembangunan gedung baru,” 
ucapnya.  idn/din
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Jakarta Taipei School Gelar Upacara Bendera Perdana
Setelah Dua Tahun Masa Pandemi Covid-19

JAKARTA (IM) - Jakarta 
Taipei School, Senin (14/3) 
lalu menyelenggarakan upacara 
bendera perdana sejak awal se-
mester ini di lapangan Jakarta 
Taipei School, Jakarta. 

Kepala Sekolah Zhang 

Saat ini hampir semua 
siswa dan guru Jakarta Taipei 
School telah divaksinasi leng-
kap sesuai dengan peraturan 
pemerintah. 

Sekolah juga telah melaku-
kan pembersihan semua per-
alatan pengajaran dengan baik 
dan komprehensif. 

Diharapkan dalam waktu 
dekat, situasi pandemi Co-
vid-19 secara keseluruhan 

Jinfu memimpin pengawas 
di semua tingkatan untuk 
menyanyikan lagu kebangsaan 
Indonesia Raya. 

Para siswa sekolah dasar 
dan guru yang ikut serta dalam 
upacara semuanya merasa 

amat terharu. Meskipun cuaca 
agak mendung pagi ini, namun 
tidak dapat menekan antusi-
asme yang ada di hati setiap 
orang selama dua tahun.

Kepala Sekolah Zhang 
Jinfu menyampaikan pidato 
setelah pelaksanaan pengibar-
an bendera. 

Dia menjelaskan bahwa 
sejak pemerintah RI meng-
umumkan penghentian proses 

pembelajaran tatap muka pada 
16 Maret 2020, kita semua 
dibatasi oleh penyebaran cepat 
epidemi Covid-19. 

Harus mengenakan mas-
ker,  mengurangi kontak, 
menjaga jarak aman sekaligus  
melakukan pencegahan pan-
demic dengan baik. 

Sekarang situasi pandemi 
secara bertahap mereda, hal 
ini dapat dilihat dengan pelak-

sanaan upacara bendera hari 
ini setelah sempat dihentikan 
selama dua tahun. Upacara 
pengibaran bendera kembali 
diadakan di tempat yang sama. 

Sungguh sebuah acara 
yang sangat mengharukan. 
Dengan adanya kegiatan pen-
didikan yang bermakna. Mera-
sakan hal yang amat enak dan 
syarat dengan nilai penyembu-
han yang positif.

secara bertahap akan direduksi 
menjadi penyakit epidemi lo-
kal. Dengan demikian, secara 
bertahap kembali ke kehidup-
an normal yang baik.  

Para siswa dapat melan-
jutkan canda tawa, berkejaran 
dan bermain bersama di kam-
pus. Menyambut semester 
baru bersama, ini seharusnya 
bukan mimpi yang dibuat-
buat.  idn/din

Pengurus PSMTI Rote Ndao Periode 2022-2026 Resmi Di Lantik
ROTE NDAO (IM) - 

Peng urus PSMTI (Paguyuban 
Sosial Marga Tionghoa In-
donesia) Rote Ndao Perio-
de 2022-2026, Kamis (10/3) 
malam lalu resmi dilantik oleh 
Ketua PSMTI Provinsi NTT 
Hengky Lianto. Upacara pe-
lantikan berlangsung di di Aula 
New Hotel Ricky, di Ba’a.

Ketua PSMTI Provinsi 
NTT Hengky Lianto mengat-
akan saat ini kepengurusan 
Paguyuban Marga Tionghoa 
Indonesia sudah terbentuk di 
7 Kabupaten di Provinsi NTT 
yaitu Kota Kupang, Timor 
Tengah Selatan, Kabupaten 
Alor, Sumba Timur, Sumba 

sesuai bidang pelayanan bi-
dang Sosial.

Sedangkan Bupati Rote 
Ndao Paulina Haning-Bul-
lu mengatakan mendukung 
penuh Paguyuban Sosial Mar-
ga Tionghoa di Rote Ndao. 
Bupati Paulina Haning-Bullu 
juga mengajak bersama untuk 
mendukung Program Kerja 
Pemerintah sesuai tupoksi 
masing masing.

“Mari kita sama – sama 
membangun Rote Ndao yang 
kita cintai ini. Dengan pro-
gram – program yang telah di-
canangkan pemerintah. Kami 
mohon dukungan paguyuban 
ini, “ harap Paulina Haning-

Barat Daya, dan Rote. 
“Yang sudah dilantik 6 

Kabupaten dan sisa 1 yaitu 
Sumba Barat. Jadi semua 
sementara ini 7, kemungkin-
an di bulan April atau Mei 
tambah lagi 5 Kabupaten, “ 
jelas Hengky Lianto.

Ketua Paguyuban Sos-
ial Marga Tionghoa Kabu-
paten Rote Ndao Hosea 
Elim mengatakan dengan 
ada Paguyuban Sosial Marga 
Tionghoa ini dapat mening-
katkan kemitraan sosial ber-
sama pemerintah Kabupaten 
Rote Ndao.

“Mungkin selama ini kita 
bermitra secara pribadi dengan 

pemerintah. Namun dengan 
adanya paguyuban ini, ada 
satu rumah besar dimana kita 

semua berada di dalam rumah 
besar, “ ungkap Hosea Elim.

Kepada Pengurus, Ketua 

PSMTI Rote Ndao Hosea 
Elim berpesan untuk men-
jalankan kepengurusan PSMTI 

Bullu.
Bupati Rote Ndao Paulina 

Haning-Bullu juga bersyukur 
adanya etnis tionghoa yang 
telah mendukung pembangun-
an di Kabupaten Rote Ndao.

Pelantikan Paguyuban 
Marga Tionghoa di Rote 
Ndao dihadiri Ketua dan 
Pengurus Paguyuban Marga 
Tionghoa Provinsi NTT, 
Bupati Rote Ndao, Wakil 
Bupati Rote Ndao, Kapolres 
Rote Ndao yang diwakili 
oleh Kasat Intel Polres Rote 
Ndao, Kapolsek Lobalain 
dan beberapa Kepala Organi-
sasi Perangkat Daerah Kabu-
paten Rote Ndao.  idn/din

Pengurus PSMTI Rote Ndao Periode 2022-2026 berfoto bersama Bupati Pengurus PSMTI Rote Ndao Periode 2022-2026 berfoto bersama Bupati 
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pembangunan Indonesia dan 
kerjasama kedua negara.

Asalkan proyek tersebut 
bermanfaat bagi pembangun-
an Indonesia dan kerjasama 
kedua negara, maka pihak 
Tiongkok mengambil sikap 
positif. 

Kedua belah pihak harus 
menjaga stabilitas pasar global 

dan kelancaran rantai paso-
kan, mendorong implementasi 
inisiatif  pembangunan global, 
dengan tegas mempertah-
ankan arsitektur regional yang 
berpusat pada ASEAN, ter-
buka dan inklusif, dan menjun-
jung persatuan dan kerja sama 
serta saling menguntungkan. 
menangkan hasil. 

Tiongkok mendukung 
Indonesia dalam memainkan 
peran presidensi G20, dengan 
fokus pada tema “pemulihan 
bersama dan penguatan pemu-
lihan” serta menyelenggara-
kan KTT Bali dengan baik.  

Presiden Joko Widodo 
menyatakan selamat atas di-
tutupnya dengan kelancaran 

JAKARTA (IM) - Presi-
den Tiongkok Xi Jinping, 
Rabu (16/3) sore lalu melaku-
kan percakapan via telepon 
dengan Presiden Indonesia 
Joko Widodo.

Dalam kesempatan terse-
but Presiden Xi J inping 
menekankan Tiongkok dan 
Indonesia merupakan per-
wakilan dari negara berkem-
bang besar dan negara eko-
nomi berkembang baru. 

Dalam menghadapi satu 
abad perubahan di dunia dan 
epidemi abad ini, kedua negara 
bekerja sama untuk bergerak 
maju dan menghadapi ke-
sulitan. Juga membangun 
pola baru kerjasama bilateral 
“four-wheel drive” di bidang 
politik, ekonomi, budaya dan 
maritim.” 

Mengembangkan tema 
utama solidaritas anti-epidemi 
dan berkembang bersama, 
menjelaskan arah umum pem-
bangunan bersama komunitas 
masa depan bersama antara 
Tiongkok dan Indonesia. 
Sekaligus memberikan contoh 
kerjasama yang tulus antara 

negara berkembang besar. 
Pihak Tiongkok bersedia 

memelihara komunikasi yang 
erat dengan Indonesia, men-
dorong perkembangan baru 
yang berkelanjutan dari kerja 
sama persahabatan Tiongkok-
Indonesia demi menyuntikkan 
lebih banyak stabilitas dan 
energi positif  ke dalam pem-
bangunan kawasan regional 
dan dunia secara keseluruhan. 

Xi Jinping menekankan 
bahwa kedua belah pihak 
harus mengimplementasikan 
dengan baik konsensus yang 
telah dicapai seperti mem-
perdalam kerja sama vaksin 
Covid-19 dan lainnya, terus 
memperkuat kerja sama anti 
epidemi. 

Juga harus memastikan 
Kereta Cepat Jakarta-Ban-
dung rampung dibangun tepat 
waktu, melaksanakan proyek-
proyek utama seperti “Regio-
nal Comprehensive Economic 
Corridor” dan “Two Countries 
Twin Parks”, dan bersama-sa-
ma membangun proyek “Belt 
& Road” berkualitas tinggi 
demi memberikan percepatan 

Kongres Rakyat Nasional 
Tiongkok serta keberhasilan 
penyelenggaraan Olimpiade 
Musim Dingin dan Paralim-
piade Musim Dingin Beijing. 

Saat ini, kerjasama perda-
gangan dan investasi bilateral 
antara Indonesia-Tiongkok 
berkembang pesat. Indonesia 
bersedia bekerja sama dengan 
Tiongkok membangun Kereta 
Cepat Jakarta-Bandung sesuai 
jadwal, mensejahterakan rakyat 
kedua negara. 

 Indonesia berharap dapat 
melakukan kerjasama tripartit 
dengan Tiongkok untuk mem-
bantu pembangunan ibu kota 
baru Indonesia. 

Tiongkok diharapkan ter-
us mendukung pembangunan 
“Regional Comprehensive 
Economic Corridor” Indone-
sia dan pembangunan kawasan 
industri hijau. 

Inisiatif  pembangunan 
global yang diusulkan oleh 
Presiden Xi Jinping, yang 
bermanfaat untuk merealisa-
sikan Agenda Pembangunan 
Berkelanjutan Perserikatan 
Bangsa-Bangsa 2030. 

Indonesia akan memberi-
kan dukungan penuh dan 
bersedia menjalin komuni-
kasi yang erat dengan pihak 
Tiongkok, sekaligus mendo-
rong implementasi inisiatif  
tersebut. 

Demi meningkatkan kon-
tribusi bagi pembangunan 
bersama global. Pihak Indone-
sia bersedia mengintensifkan 
komunikasi dan koordinasi 
dengan pihak Tiongkok. Juga 
mendorong kerja G20 ber-
fokus pada pemulihan eko-
nomi dan pembangunan glob-
al serta bekerja sama untuk 
mengatasi isu-isu global yang 
mendesak.

Kedua belah pihak bertu-
kar pandangan tentang situasi 
di Ukraina, dan sepakat bahwa 
semua pihak harus bersikeras 
untuk menempuh jalur per-
damaian dan meningkatkan 
pembicaraan, mencegah krisis 
kemanusiaan berskala besar, 
mengendalikan dampak nega-
tif  sanksi terhadap ekonomi 
dunia, untuk menghindari 
terseret proses pemulihan 
ekonomi dunia.  idn

Presiden RI Joko Widodo.Presiden RI Joko Widodo. Presiden Tiongkok Xi Jinping.Presiden Tiongkok Xi Jinping.

Dukung Lingkungan PTM yang Kondusif
Kawan Lama Berikan Bantuan High Pressure Cleaner Kepada 30 SMK di Jakarta

JAKARTA (IM) - Kawan 
Lama memberikan bantuan 
High Pressure Cleaner ke-
pada 30 SMK di Jakarta guna 
menunjang Pelaksanaan PTM 
(Pembelajaran Tatap Muka) 
terbatas yang mulai kembali 
digelar pada Januari 2022. 

Daerah dengan PPKM 
level 2 diberikan diskresi un-
tuk dapat menyesuaikan PTM 
dengan kapasitas siswa 100% 
menjadi 50% mulai diberlaku-
kan pada 3 Februari 2022. 

Dalam Acara yang digelar 
di Gedung Dinas Pendidi-
kan DKI Jakarta, pada Selasa 
(15/3) lalu ini merupakan kerja 
sama antara PT Kawan Lama 
Sejahtera dengan Dinas Pen-
didikan Provinsi DKI Jakarta 
dan MGMP Teknik Mesin 
DKI Jakarta. 

“K awan Lama te r us 
berkomitmen menjadi bagian 
dari ekosistem pendidikan 
di Indonesia untuk mencer-
daskan kehidupan bangsa. 
Kegiatan pembelajaran tatap 
muka di situasi pandemi tidak 
dapat dipandang sebelah mata. 
Ini adalah tanggung jawab kita 
bersama agar proses belajar 
mengajar tetap berada pada 
lingkungan yang bersih dan 
sehat, sehingga dapat mendu-
kung kualitas pendidikan kita,” 
ujar Albert Primusanto, Direk-
tur PT Kawan Lama Sejahtera, 
dalam siaran pers tertulis. 

sertifi kasi kompetensi bagi in-
struktur/guru/dosen, tenaga 
kependidikan dan peserta 
didik.

(5) Fasilitasi pelaksanaan 
praktik kerja lapangan dan/
atau magang.

(6) Fasilitasi rekrutmen 
lulusan pendidikan vokasi; 
serta 7. Fasilitasi pemberian 
beasiswa. 

Pendistribusian 30 unit 
Cleaning Equipment ini di-
tandai lewat penyerahan se-
cara simbolis High Pressure 
Cleaner Nilfi sk C100.7 oleh 

Kegiatan ini juga meru-
pakan tindak lanjut dari penan-
datanganan dokumen Perjan-
jian Kerja Sama antara Ditjen 
Pendidikan Vokasi Kemen-
dikbud dengan Kawan Lama 
yang telah disepakati keduanya 
di Kantor Kemendikbud, 
Jakarta.  

Ada pun ruang lingkup 
dalam pelaksanaan kerja sama 
ini mencakup:

(1) Peningkatan kompe-
tensi bagi instruktur/guru/
dosen, tenaga kependidikan 
dan peserta didik.

(2) Penyediaan instruktur/
guru/dosen tamu dari DUDI 
di satuan pendidikan vokasi.

(3) Pengembangan dan 
pemanfaatan sarana dan prasa-
rana.

(4) Fasilitasi pelaksanaan 

Direktur PT Kawan Lama 
Sejahtera Albert Primusanto 
kepada Kepala Dinas Pendi-
dikan Provinsi DKI Jakarta 
Nahdiana. Dilanjutkan dengan 
penyerahan langsung kepada 
perwakilan dari 30 SMK di 
DKI Jakarta. 

Kegiatan ini juga sebagai 
bagian untuk mendukung pro-
gram link and match DUDI 
(Dunia Usaha Dunia Indus-
tri) dengan dunia pendidikan 
vokasi. 

Tujuannya, agar sekolah 
yang melaksanakan PTM dapat 
menggunakan High Pressure 
Cleaner untuk melakukan 
penyemprotan desinfektan 
dan melakukan pembersihan 
sekolah secara efektif, sekaligus 
penggunaan air yang efi sien. 

Dalam acara ini, Kawan 
Lama juga mengadakan pela-
tihan ilmu Metrologi dan Oto-
motif  bagi para guru SMK 
yang juga diprakarsai oleh 
MGMP Teknik Mesin Provinsi 
DKI Jakarta. 

MGMP Teknik Mesin 
merupakan wadah berhimpun-
nya guru-guru Teknik Mesin 
dari 6 Kompetensi Keahl-
ian, yaitu Teknik Pemesinan, 
Teknik Pengelasan, Teknik 
Pengecoran Logam, Teknik 
Mekanik Industri, Teknik Pe-
rancangan dan Gambar Mesin, 
dan Teknik Fabrikasi Logam 
dan Manufaktur.  bam

Penyerahan secara simbolis bantuan kepada Kepala Penyerahan secara simbolis bantuan kepada Kepala 
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JAKARTA (IM) - Ke-
unikan Arsitektur tradisional 
dikenal memiliki nilai budaya 
tinggi, karena tampil dalam 
balutan seni bangunan dan 
fi losofi  adat yang mengagum-
kan. 

Rumah Panggung dari 
kayu sebagai ciri khas ba-
ngunan Sulawesi telah me-
narik perhatian Majalah As-
rinesia dan Kenari Djaja 
bersama Ikatan Arsitek Indo-
nesia (IAI) Sulawesi Selatan 
menyelenggarakan seminar 
virtual arsitektur pada Kamis 
17 Maret 2022.

Seminar virtual Rumah 
Panggung Sulawesi dibuka 
oleh Direktur PT Kenari 
Djaja Prima Hendry Sjari-
fudin dan diikuti lebih dari 
900 peser ta dari seluruh 
Indonesia. 

Turut hadir Co Founder 
& President Director of  
PT Kenari Djaja Hendra B 
Sjarifudin.

“Seminar virtual Rumah 
Panggung Sulawesi mem-
buktikan bahwa rumah tradi-
sional ini sangat potensial, 
banyak dikagumi bentuk dan 
konstruksinya yang  mengin-
spirasi pada desain bangunan 
baru,” kata Direktur PT 
Kenari Djaja Prima Hendry 
Sjarifudin.

Sementara itu, Ketua IAI 
Sulawesi Selatan Ar. Fahmyddin 
mengatakan IAI sebagai in-

stitusi arsitek professional 
berharap agar rumah pang-
gung khas Sulawesi ini dapat 
dilestarikan sebagai bukti se-
jarah, bahwa orang Sulawesi 
sudah lama mengenal budaya 
berarsitektur.

Dengan dipandu oleh Ar. 
Heru Wicaksono, para pa-
kar arsitektur mengungkapkan 
latar belakang keistimewaan 
Rumah Panggung yang ter-
dapat hampir di daratan Su-
lawesi yang diteliti Ar. Sudjar 
Adityadjaja, IAI, menuturkan 
rangkaian sejarah arsitektur 

dan beberapa tipe bangunan 
tradisional ini telah menjadi 
daya tarik wisatawan dan 
penggemar arsitektur Rumah 
Kayu.

Keindahan arsitektur tro-
pis ini dibuktikan juga dari 
penelusuran Ar. Andika Ferial, 
IAI pengajar Arsitektur Uni-
versitas Hasanuddin, terhadap 
bangunan  Rumah Toraja yang 
melegenda.

Cerita keindahan, ke-
luhuran dan potensi Arsitektur 
Nusantara, sehingga menjadi  
daya tarik pariwisata Indonesia 
yang andal, disampaikan oleh 
Arsitek Yori Antar, IAI yang 
telah menelusuri dan men-
dalami peninggalan budaya 
nenek moyang.

Disampaikannya, pengala-
man berkeliling pelosok Indo-
nesia hingga ke luar luar negeri 
memberi banyak pengalaman 

yang dapat dibagikan tentang 
merawat situs dan bangunan 
bersejarah termasuk karya 
arsitektur tradisional yang bisa 
menjadi acuan dalam meran-
cang arsitektur  di nusantara.

Keindahan arsitektur dan 
kekayaan budaya di Rumah 
Sulawesi, dibahas para ahli 
dengan peserta dari kalangan 
arsitek, desainer interior, ma-
hasiswa arsitektur dan interior, 
pelaku pembangunan, dan 
pemerhati arsitektur. Sosok 
rumah panggung kayu ulin 
dengan aneka ragam hias khas 
masyarakat Bugis, memberi 
kebanggaan bangsa Indonesia 
kepada  dunia di era globalisasi.

Co Founder & President 
Director of  PT Kenari Djaja, 
Hendra B Sjarifudin berharap 
seminar bertema Arsitektur 
Nusantara ini dapat meng-
hargai karya adiluhung nenek 
moyang bangsa dan bisa jadi 
panutan para arsitek penerus 
dan salah satunya  dikembang-
kan sbg potensi Pariwisata 
Daerah.

“Rumah Toraja meru-
pakan bagian dari banyak 
Asitektur Rumah Panggung 
di Sulawesi dan perlu diles-
tarikan dan dipromosikan. 
Dengan banyaknya destinasi 
wisata arsitektur ini pasti akan 
lebih menghidupkan kegiatan 
UMKM sekitarnya dan di 
daerah lainnya di Indonesia,” 
tutup Hendra.  kris

Seminar Rumah Panggung Sulawesi 
Rumah Panggung Sulawesi Jadi Bukti Sejarah, Orang Sulawesi Sudah Lama Mengenal Budaya Berarsitektur
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